



Presupuesto 2022 tuvo orientación social y humanista, afirma Gutiérrez Luna

El diputado presidente dijo que la suma de esfuerzos en el primer año de la 65 Legislatura permitió un significativo aumento de recursos a los más vulnerables.

Román Quezada

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, afirmó que el diálogo y el consenso entre las fuerzas políticas hicieron posible aprobar el Presupuesto 2022 con orientación social y humanista, lo que ayudó a ampliar 49.3 por ciento con respecto al año anterior los montos de los programas de Bienestar y las pensiones para adultos mayores, personas con discapacidad, madres trabajadoras y productores agrícolas. Sostuvo que, gracias a la suma de esfuerzos de los integrantes de la 65 Legislatura, se logró un significativo aumento de recursos destinados a los grupos más vulnerables que en el pasado habían permanecido al margen de la protección del Estado.

“Con la reorientación del gasto público hacia un verdadero sentido social y humanista, ahora son más las familias mexicanas beneficiarias de los apoyos económicos que brinda la Secretaría de Bienestar, hecho que derivó del compromiso asumido por las fuerzas políticas que integran este órgano del Poder Legislativo”

El legislador de Morena ratificó el compromiso de los diputados federales con los sectores más desprotegidos y como ejemplo de ello señaló el hecho de que la pensión de 10 millones 500 mil adultos mayores de 65 años pasó de 3 mil 100 a 3 mil 850 pesos bimestrales, para lo cual se etiquetaron 238 mil 14 millones 726 mil pesos en Presupuesto

2022. Los grupos parlamentarios coincidieron asimismo en aumentar los recursos para el programa Jóvenes Construyendo el Futuro, en el que se otorgaron 5 mil pesos mensuales para capacitación laboral, lo que impactó de manera positiva tanto a los jóvenes como a la economía empresarial. “En el primer año de la 65 Legislatura, las y los diputados federales también se esforzaron para dar total respaldo a la niñez con una histórica asignación de recursos a las becas Benito Juárez, que este año ascendió a 33 mil 210 millones 582 mil 188 pesos”, abundó.

Gutiérrez Luna subrayó que, al dar soporte presupuestal a dicho programa, se favorece a las familias con menos ingresos y se garantiza el derecho a la educación, sin importar donde residan o que estén en las zonas más marginadas. Afirmó que la Cámara de Diputados seguirá trabajando en la construcción de un país de libertades, justicia, incluyente y plural, en el que haya oportunidades y bienestar para la población a través del respeto a las leyes, que son la guía en el rumbo del desarrollo nacional. **M**